

Sociales 3G

Mayas pg.115

Los mayas crearon el calendario con base en los movimientos de los cuerpos celestes, como la Luna, el Sol y Venus. Se usaba para calcular situaciones climáticas o astronómicas, como eclipses. Además, servía para registrar acontecimientos políticos e históricos importantes.

El calendario maya se divide en:

- Calendario sagrado: 260 días
- Calendario solar: 365
- Calendario de cuenta larga



El calendario maya

seleccione los enunciados correctos.

- A Los mayas crearon el calendario con base en los movimientos del Sol y la Luna.
- B El calendario maya se usaba para guerras y fiestas.
- C Los mayas conocieron más de cien calendarios.
- D El calendario solar consta de 365 días.
- E El calendario se usaba para calcular situaciones climáticas o astronómicas.
- F A las figuras dentro el calendario se le llama glifos.